

Meerbusch

Stadtwerk statt Wirtschaftsbetrieb

[19.01.2018] Die Stadt Meerbusch hat jetzt auch Stadtwerke. Die wbm Wirtschaftsbetriebe Meerbusch haben sich umbenannt.

Die wbm Wirtschaftsbetriebe Meerbusch haben umfirmiert und heißen jetzt Stadtwerke Meerbusch. Wie der kommunale Versorger aus Nordrhein-Westfalen mitteilt, ist damit auch eine Neuausrichtung der Geschäftstätigkeit in Richtung Dienstleistungen verbunden. Nach der Übernahme der Grundversorgung aller Stromkunden im Jahr 2014 habe sich das Portfolio verändert. Inzwischen organisiere der Versorger auch den Austausch von Heizungen oder die Photovoltaikanlage auf dem Dach. Eine Stichprobenbefragung bei den Bürgern habe ergeben, dass der Begriff Stadtwerke besser zu einem Energieversorger passt. Damit werde die Lieferung mit Strom, Gas und Wasser assoziiert. Geschäftsführer Albert Lopez versteht den neuen Namen als sichtbares Zeichen der Daseinsvorsorge gegenüber den Meerbuscher Bürgern, aber auch als Weiterentwicklung hin zu mehr Service und Kundennähe: „Die Meerbuscher können sich auch künftig auf eine solide und kompetente Partnerschaft mit uns verlassen. Wir sind aber auch Ansprechpartner für technische Innovationen wie Elektromobilität und erneuerbare Energien. Damit unterstreichen wir unsere enge Verbundenheit zur Stadt und zur Region.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Meerbusch